

おかにし



1学期も今週だけになりました。もうすぐ、子どもたちが楽しみにしている夏休みです。今年は、例年より雨の日が多く気温も低かったため、プールに入れる日が少なく、子供たちにとっては少し残念な気持ちが残ったのではないかなと心配しています。



7日の七夕の日には、1年生の廊下や図書室に笹が飾られ子どもたちの願いごとが書かれた短冊や飾りがたくさんつるされていました。

「お医者さんになれますように」「家族が元気でいられますように」「〇〇君といっばい遊べますように」・・・

いろいろな思いが込められた子どもたちの願いごとをみて、ほっこりした気持ちになると同時に、子どもたちの素直な心を大切に育んでいきたいと思いました。

奈良県いっせい地震行動訓練 (シェイクアウト訓練)

7月9日(木)、本校でも訓練を実施しました。放送から聞こえる緊急地震速報を聞いて、事前に学習したことを生かして自分の身を守る行動をとります。放送が流れたのは業間休みのため、運動場で遊んでいた子は校舎から離れて中央へ集まり身を低くして動かずにじっとしていました。教室や図書室などでは机の下に潜り込む子、廊下では窓際から離れてかがんで頭を守る子など、どの子も学習したことを思い出して臨機応変に行動していました。しかし、なかには慌てて運動場から教室へ戻ろうとする子もいましたので、突然の出来事に対するその場の判断の大事さを強く感じました。

いつ、何が起きても落ち着いて行動ができるように、日頃から訓練を重ねていきたいと思います。訓練が終わってから各教室で振り返りの学習をしましたが、こうすることでまた訓練が確かなものになっていきます。今回の反省を次の機会に生かせるようにしたいと思います。

突然だったけど、普段の避難訓練でやっていたことができたのでよかった。

この訓練は、とても大事なことだと思う。頭を守ることは、わかっていたけど、逃げ道を確保することははじめて知った。

3年

伝統文化体験学習



今年で12回目を迎えた「お茶とお花」の体験学習が、7月2日（木）に校区民生児童委員協議会の皆さんによって開催されました。お茶の道具やお菓子、お花や花瓶・ラッピング用のリボンなどの準備をしていただき、子どもたちは教えていただいたことに一生懸命に取り組んでいました。

視聴覚室では、お茶やお菓子の出し方、礼の仕方などの礼儀作法に戸惑いながらも熱心に学ぶ姿が見られ、とても好感が持てました。また、家庭科室では、たくさんの花から自分の好きな花を選び、角度や高さを考えながら思い思いに花器に生けます。楽しそうに生ける子、慎重に花を選び生け方を教えてもらっている子など、とても楽しそうでした。一人一人の思いが作品から感じられ、どちらの教室も子どもたちの明るい表情が見られ、伝統文化のよさを強く感じました。

給食集会



たべものクイズ

- 体の中のビタミンAの一部は、太陽にあたると、次のどれになるかな。
(ビタミンA ビタミンE ビタミンD)
- 食べ物が、うんことして体のそとに出るのに、何時間ぐらいかかるかな。
(6時間 24時間 48時間)

給食委員会の子どもたちが中心になって、全校児童に食べ物に関するクイズを出しました。低学年の子どもたちには少し難しい問題もありましたが、正解を聞かせてもらうために全員がステージに集中していました。

こんなふう楽しく考える機会を作ってもらくと、子どもたちは体のことなどについて自然に知識として身に付けていきます。「食」に関するだけでなく、友達のことや生活に関することなどをテーマにした集会活動は、毎週金曜日の朝の時間に実施しています。みんなで楽しみながら考えたり、自分のことを見直したりする大切な機会になればいいなと思います。

～お願い～

長い休みに入ります。どの子にとっても楽しい夏休みであってほしいと願います。しかし、子どもたちの身のまわりには、危険がいっぱい潜んでいます。学校でも指導しますが、保護者の皆様におかれましては、下記にご留意いただき、子どもたちが安全な生活ができますようご配慮をお願いします。

- 子どもが外出する際は、行き先・同行者・帰宅時間を確認してください。
- 子どもだけでゲームセンターやカラオケ店などへは行かないように話してください。
- 繁華街やショッピングセンターなどへ家族で出かける場合、子どもの行動から目を離さないようにしてください。
- 緊急時の助けの求め方を繰り返し話してください。

